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По данным Государственной жилищной инспекции по Орловской области на 1 августа
уровень готовности объектов ЖКХ к зимнему периоду составил 60%. На заседании
коллегии администрации области, говоря об энергосберегающих технологиях,
губернатор Егор Строев подчеркнул необходимость внедрения поквартирного
отопления. «Это   целая революция в коммунальном хозяйстве, – сказал Е. Строев. – Это
наша линия, наш выбор пути реформирования ЖКХ: либо мы решительно преодолеем
бесхозяйственность и сделаем твердый шаг вперед, либо так и будем топтаться на
месте». Тем не менее, принудительный перевод на поквартирное отопление
воспринимается населением неоднозначно, ведь обеспечивать его придется за
собственный счет. К примеру, для сельских жителей переход на газовое отопление с
установкой оборудования обойдется примерно в 12 тыс. руб. на семью. Правда,
губернатор сказал, что органы социального обеспечения должны помощь малоимущим,
ветеранам в приобретении и установке нового оборудования. «Основная цель
мероприятия – сокращение энергопотерь, происходящих из-за ветхости труб и
остальных коммуникаций, и, следовательно, существенное сокращение бюджетных трат
на отопительный сезон, – процитировал заместителя губернатора Ефима Вельковского,
курирующего переход на поквартирное отопление, еженедельник «Орловский
меридиан». – В области действует программа перехода на индивидуальное отопление, в
ближайшие годы это ожидает не только небольшие населенные пункты, но и города
Орел, Ливны и Мценск. Это практика всего мира. Вот в Ульяновске недавно весь город
за долги от газа отключили. А вы думаете, у нас ситуация лучше? У нас сейчас бюджет
должен 276 миллионов, губернатор думает, как договориться с поставщиком, чтобы нас
тоже не отключили. Так что поквартирное отопление – единственный выход. Вот я уже
поставил себе дома итальянский АОГВ, 5 тысяч заплатил. Но я это могу себе позволить,
а кто малоимущий – местные органы социального обеспечения должны помогать. А в
общем, перейдем на поквартирное отопление всей областью, деваться больше некуда». 
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